

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 8 (Kalk)		

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Teilweise Aufhebung der Benennung Eiskaulenweg im Bereich Astrid-Lindgren-Allee / Oberer Bruchweg in Köln-Brück

Mit Beschluss der Bezirksvertretung Kalk vom 08.09.1992 erhielt der Weg zwischen dem Rather Kirchweg und dem Oberen Bruchweg den Namen „Eiskaulenweg“ (in Anlage 1 gelb gekennzeichnet). Am 15.07.2004 hat die Bezirksvertretung Kalk auf Vorschlag der Verwaltung die Benennung der Astrid-Lindgren-Allee beschlossen für die „Planstraße 2, welche vom Pohlstadtsweg – in Höhe der Hans-Schulten-Straße – in südöstliche Richtung abzweigt und im weiteren Verlauf bogenförmig nach Südosten verschwenkt; an der Martha-Heublein-Straße verläuft die Straße dann in östliche Richtung, um anschließend in Höhe Eiskaulenweg nochmals in Nordostrichtung zu verschwenken und am Oberer Bruch zu enden.“ (in Anlage 1 schraffiert gekennzeichnet). Hierbei wurde versäumt, den Eiskaulenweg im Bereich der Sporthallen neu zu definieren, sodass seitdem für diesen Bereich eine Doppelbenennung vorliegt.

Die Verwaltung wird den Fehler dahingehend korrigieren, dass für diesen Bereich die Bezeichnung Eiskaulenweg von Amts wegen aufgehoben wird, sodass sich die Benennungssituation künftig wie im Plan Anlage 2 darstellt.